## 3 Generationen Tanzleiterinnen – 1 Tanztag

Theresia Bachkönig-Pfeiler, Teilnehmerin des Lehrganges 6 und Gründungsmitglied des Landesverbandes Burgenland, konnte und kann mit Ihrer Freude am Tanzen, der fachkundigen Anleitung und viel Gefühl für Menschen, zahlreiche TänzerInnen in ihren Tanzstunden begeistern. Mit ihren abwechslungsreichen Stundenbildern, die Seniorentänze verschiedenster Art, aber auch schon Rounds beinhalten, hat sie Elisabeth Hahn vom Programm "Tanzen ab der Lebensmitte" überzeugen können, sodass Elisabeth die Ausbildung absolvierte und im Lehrgang 28 die Prüfung ablegte. Elisabeth beherrscht es, Kontra mit Line Dance, Round mit Square und Kreistanz harmonisch in einer Tanzstunde zu verbinden, und auch sie kann eine große Zahl von TänzerInnen begeistern. Zu denen dürfen sich auch Maria Rathmanner und Karin Schmid zählen – die nächste Generation – sie legten Ihre Prüfung mit dem Lehrgang 33 ab.

Wie gut diese drei Generationen zusammen arbeiten und harmonieren bzw. wie sich der reine Seniorentanz zum Tanzen ab der Lebensmitte entwickelt hat, zeigte der gemeinsame Tanztag am 22. Mai. Das abwechslungsreiche Programm reichte von Milise Mu über Gozo und Malembe bis hin zum Last Waltz, Something in the Water oder Yes tonight Josephine. Diese Vielfalt wurde von den anwesenden TänzerInnen (übrigens im Alter von 40 bis über 80) mit Freude und Begeisterung angenommen.

Die Landesvorsitzende Christine Stergerich (übrigens – Lehrgang 19) bedankte sich bei den drei Generationen und gratulierte zum gelungenen Tanztag. TL Karin Schmid



Foto von Karin Schmid